
INDICAÇÃO Nº 004220/2023

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja
enviado um veemente apelo à Ilma. Senhora Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do
Estado de Pernambuco, à Exmo. Senhor Alessandro Carvalho Liberato Mattos, Secretário de
Defesa Social do Estado e ao Ilmo. Senhor Coronel Tibério César dos Santos, Comandante
Geral da Polícia Militar do Estado, no sentido de que o número de viaturas e de policiais seja
aumentado no município de Capoeiras/PE, a fim de diminuir a quantidade de crimes
praticados na localidade.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento

Raquel Texeira Lyra Lucena, Governadora; Coronel Tibério César dos Santos, Comandante
Geral da Polícia Militar de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato Mattos, Secretário de
Estado.

Justificativa

 

Segundo levantamento, realizado no corrente ano, pelo Monitor da Violência do G1,
Pernambuco é o Estado que tem o maior número de mortes violentas por 100 mil habitantes
em todo o Brasil. Conforme os dados apontados através da Secretaria de Defesa Social (SDS),
o número chega a 35,3 assassinatos a cada 100 mil residentes no ente federativo, ficando à
frente, inclusive, de São Paulo, que é o estado mais populoso do país.

Como exemplo, cabe salientar que Pernambuco registrou 315 assassinatos somente no mês de
fevereiro desse ano, sendo a maior parte deles cometidos no interior (175). É nesse cenário de
insegurança que a população da cidade de Capoeiras/PE se considera inserida, numa realidade
em que nos últimos meses o número de crimes aumentou de forma significativa, tendo em
vista que o município de Capoeiras/PE, de acordo com último censo de IBGE, a população da
localidade é de 18.341 pessoas, o número de policiais é bastante limitado, fazendo com o que
os cidadãos fiquem cada vez mais assustados.

Sabemos que a falta de segurança pública em qualquer localidade é um grave problema que
traz consequências não somente para as pessoas que são vítimas da violência cotidianamente,
mas também para a economia, para a estrutura do município e para a sua população em geral,
que passa a conviver com um estado de medo e insegurança que resultam em uma piora na
qualidade de vida.

Portanto, é imprescindível que se considere a necessidade de que o policiamento seja
reforçado e o número de viaturas seja aumentado no município de C   
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apoeiras/PE, com o intuito de garantir melhores condições para a população, buscando, dessa
forma, mitigar gradativamente o número de crimes cometidos na região.

Sendo assim, solicito dos meus ilustres pares a aprovação da presente Indicação.

 

 

 

 

 

Sala das Reuniões, em 04 de Outubro de 2023.

DORIEL BARROS
Deputado
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